



本部長

吉川 由紀子



4つて子応援団

夏の思い出!

みんなで取り組んだペンキ塗り活動

～地域・学校・保護者の力がひとつに～

7月23日(水) 地域学校協働活動推進事業の一環として、夏の青空の下で「ペンキ塗り活動」を実施しました。

PTAの皆さん、教職員、地域学校協働活動のメンバー、教育委員会、そして寺戸中学校の先生方まで総勢約100名が参加し、暑さにも負けず協力し合いながら取り組みました。参加して下さった皆さま、暑い中ご協力いただきありがとうございました。

🌀 チームで分担し効率よく進行

PTAは参加者への呼びかけと飲み物の準備、学校は用具の確認、地域学校協働活動メンバーはペンキ・刷毛などの用具調達を行い、分担して準備を進めました。活動前日は、地域学校協働活動メンバーと教員で、地面の清掃やマスキングテープによる養生作業を丁寧に行い準備万端!

当日は予定していた範囲を超えて、より広いエリアにペンキ塗りを行うことができました。



🌟 みんなで仕上げた美しい通路

塗り残しや色の薄い箇所には丁寧に二度塗りをし、仕上がりはとても美しくなりました。活動前後の様子からも、その違いは一目瞭然です。



白く残った跡を、絵の得意な先生が即興アートでカバー!
手描きの温かみと遊び心が素敵です★
どこにあるか探してみてくださいね!



このお便りのカラー版を4向ホームページにアップしています。そちらもご覧ください。

2学期から気持ちを新たに! 楽しい学校生活が過ごせますように...★

☀️ 猛暑の中でも笑顔いっぱい!

連日の猛暑で気温はぐんぐん上昇。特に「グリーンロード」での作業は炎天下となりましたが、みなさん最後まで頑張ってくださいました。ペンキが手や服に付いてしまう場面もありましたが、それもまた楽しい思い出に。親子で仲良くペンキ塗りを楽しむ様子が印象的でした!

